

Die Suche nach einem Neuanfang – Obama und das Erbe der Vereinigten Staaten im Nahen Osten



Nils Elias Lukacs

Obama's New Beginning in the Middle East

2023 | 267 S. | brosch. | 64,00 €

ISBN 978-3-95650-967-4

In Englisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-967-4

Im Juni 2009 reiste US-Präsident Barack Obama nach Kairo, um einen „Neuanfang“ im Nahen Osten zu wagen. Jenseits der Hoffnungen und Enttäuschungen der Menschen nimmt der Autor die historische Idee Obamas unter die Lupe. Vor dem Hintergrund der Frage, was „neu“ und was „alt“ war und wie sich der „Neuanfang“ in den zeitgenössischen diskursiven Kontext einfügte, zeigt das Buch, wie die Idee des Präsidenten einen Paradigmenwechsel in der Geschichte der Beziehungen zwischen den USA und dem Nahen Osten einleitete.

Der Autor konzentriert sich aus historischer Perspektive auf den Nahen Osten und auf die globalen Interaktionen in der Region. Er hat sich eingehend mit den Beziehungen zwischen der Region und den Vereinigten Staaten und deren Außenpolitik in der Region befasst.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

The Search for a New Beginning – Obama and the United States’ Legacy in the Middle East



Nils Elias Lukacs

Obama's New Beginning in the Middle East

2023 | 267 pp. | pb. | € 64.00

ISBN 978-3-95650-967-4

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-967-4

In June 2009, US president Barack Obama travelled to Cairo to seek a 'new beginning' in the Middle East. Beyond people's hopes and disappointments, Nils E. Lukacs takes the Obama's historical idea under the magnifying glass. Asking what was 'new', what was 'old', and how the 'new beginning' fit into its contemporary discursive context, the book demonstrates how the president's idea introduced a paradigm shift in the history of the US-Middle Eastern relationship.

In a historical perspective the author focuses the Middle East and on the region's global interactions. He has worked extensively on the region's relationship with the United States and the latter's foreign policy in the region.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.